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patite da inermi operai italiani in Zara i| 
giorno 11 agosto ?907 da parte di soldati 
croati, e per sapere come intenda provve-
dere a tutelare per l'avvenire i nostri conna-
zionali ripetutamente minacciati in quella 
città. 

« Pascale ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere quali prov-
vedimenti ritenga doveroso di prendere a 
tutela delia pubblica moralità per combat-
tere l'esercizio turpissimo della prostitu-
zione infant i^ e l'immondo traffico di fan-
ciulli, nuovamente denunciato al pubblico 
da un alto magistrato a proposito d'un 
grave scandalo romano. 

« Mauri ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, circa il contegno delle 
autorità di pubblica sicurezza di Firenze e 
di Genova le quali hanno proibito il ma-
nifesto dell' Unione Popolare esprimente una 
protesta dignitosa e serena contro le odiose 
violenze anticlericali. } 

« Mauri ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere 
quali provvedimenti abbia preso o intenda 
prendere, per evitare disastri che possono 
accadere transitando sul ponte ferroviario 
di San Paolo in Roma, che dicesi perico-
lante. 

« Leali ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia, per sapere 
per quaii ragioni ha improvvisamente tra-
sferito il pretore di Pesaro senza premet-
tere un'inchiesta al grave provvedimento. 

« Albicini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della pubblica istruzione, sulla ne-
cessità di aumentare la dotazione della bi-
blioteca universitaria di Catania per met-
terla in armonia colla cresciuta importanza 
della Università e col trattamento fatto ad 
altre biblioteche. 

« Carnazza ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, per conoscere se la 
istituzione, annunziata, di due uffici speciali 
di coltivazione del tabacco, prospetti a qual-

che eventuale, lontano e presupposto desi-
derabile di emancipare il paese dalle prov-
viste forastiere, o non sia invece indice del 
rifiorire in Italia di una pianta che pro-
spera rigogliosamente in ogni regione e ad 
ogni temperatura a carico della paziente 
borsa dei contribuenti. 

« Cavagnari ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare 
il ministro di grazia e giustizia per co-
noscere quando, in qual modo e da chi, 
furono iniziate e proseguite le indagini 
istruttorie pel furto accertato sul cadavere 
del povero operaio Lorenzo Biggio - fulmi-
nato il 22 luglio 1907 al valico del monte 
Bozzale in territorio di Liguria orientale ~ 
quali i risultati della procedura - e se gli 
att i istruttori possono essere per copia ri-
messi all ' interrogante, il quale trovandosi 
nei pressi ove il disgraziato accidente si 
svolse, desidera rendersi «conto del modo co-
me procedano nel nostro Paese le istruttorie 
penali. 

« Oavagaari ». 

« l i sottoscritto chiede di interrogare 
i ministri di agricoltura, industria e com-
mercio, dei lavori pubblici e degli affari 
esteri, per sapere: dal primo, se non ritenga 
urgentissimo per la tutela della floricoltura 
ligure lo istituire subito (in attesa di più 
efficaci provvedimenti) un vagone racco-
glitore che carichi esclusivamente la merce 
fiori per Chiasso ed oltre, in partenza gior-
nalmente da Ventimiglia alle ore 13.37 e 
in arrivo a Chiasso alle ore 24.15. Dal se-
condo: quando, e con quali modalità sarà 
tale vagone istituito. Dal terzo : se creda 
interporre i suoi buoni uffici presso il Go-
verno germanico per l'accoglimento di una 
petizione degli esportatori di fiori di Ven-
timiglia e Liguria, di alcuni-Comizi agrari, 
Camere di commercio e comuni della Li-
guria, al Ministero delle poste germaniche 
in Berlino, diretto ad ottenere, per il per-
corso estero da Chiasso a Berlino ed altre 
destinazioni germaniche della merce fiori, 
mezzi di trasporto adeguati a permettere 
un serio tentativo di esportazione su quelle 
piazze dei fiori della Riviera Ligure. 

« Celesi a ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare 
il ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
l'Amministrazione delle ferrovie dello Stato 
intenda accogliere 1' istanza dei floricoltori 


